
＝公開座談会＝ 

裁判官 
～裁判員となった２２日間～ 

裁判員経験者 が語る と 

 ２月１２日（木），鳥取市鹿野町の鹿野町中央公民館で，裁判員経験者と裁判官の公

開座談会を行いました。 

 当日は，平日昼間にも関わらず約３０人もの市民が参加。 

 裁判員経験者が体験を語り，裁判官が要所要所で制度や法律を説明し，その途中で参

加者から質問があると，それに裁判員経験者が感想を答えるなど，裁判員経験者と裁判

官だけでなく，参加者も一緒になって裁判員制度を語る機会になりました。 

 裁判員経験者は，座談会等を通じて，多くの人に裁判員制度を知ってもらうことは嬉

しいと話しています。 

・ 裁判員制度について，堅苦しい，身構えないといけない印象でしたが， 

 少し敷居が低くなったような気がしました。 

・ 万が一自分が選任されたら・・・と思い話を聞きましたが，意外と話に聞 

 くほど難しくはないと感じた。でも多少の専門的知識も必要ではないかと 

 も思う。 

・ 他の人の質問を聞いていたが，みんな同じようなことを疑問に思ってい 

 ると思った。 

・ 一般的な知識があればできるとのことで，少し楽な気持ちになりました 

 が，できれば選ばれたくないです。 

その他，たくさんのご意見やご感想をいただきました。 

ご参加いただいたみなさん，ありがとうございました。 


